
草加市スイッチ交換
こんばんは。e-kit 木村です。

本日、草加市の現場でスイッチ交換を行いました。

経年劣化によりボタン部分がへたれてしまっていて、

押すことはできるけど、戻ってこないとゆう状況でした。

交換してすぐ元通り使えるようになりました。

気になる方はご連絡ください。

https://www.e-kit.info/2018/12/06/%e8%8d%89%e5%8a%a0%e5%b8%82%e3%82%b9%e3%82%a4%e3%83%83%e3%83%81%e4%ba%a4%e6%8f%9b-3/

